



# 5月学年団だより

香川県立高松北中学校 2年団

2022.5.2

野山も美しい青葉に覆われる好季節となってきました。新学期がスタートして1か月が経ちました。先輩になり、学校生活全般においてきちんとやっという意欲に満ちている子どもたち。しかし、心なしか少しずつ緊張感が薄らいできつつある面も感じます。

年度初めの新しい自主勉強ノートには、その日に習ったことの復習をしたり、教科書を読んで要点を整理したり、また、間違えた問題の解き直しをしたりするなど、大変充実しています。素早い給食準備・片付けや清掃への取り掛かり、授業前後の気持ちの良いあいさつや授業への積極的な参加姿勢など、様々なことに前向きさを感じます。ただ残念なことに、静かにしなければいけない場面で私語をしたり、授業中に居眠りをしたりと、はじめに欠けてしまうことで注意をされる場面も出てきつつあります。

5月は、体育祭、中間テスト、遠足等、様々な学校行事があります。これらの行事を各学級および学年団の学びの場と捉え、よりよい中学2年生に向けて再度自覚をもたせると同時に、自分たちで自分たちの生活を見つめ直す自浄力も、身につけさせていきたいと考えています。

## 1. 体育祭について

10日(火)は中高合同体育祭です。今年度も、新型コロナウイルス感染症の影響で無観客で開催となります。例年行っている「北中よさこい踊り」についても、延期することが決定していますが、これについては開催時期を改めて設け、保護者の皆様に子どもたちの頑張りを見ていただきたいと思えます。体育祭では、個人の競技種目と学級対抗団種目「B4ーバランス勝負」への参加になります。ここで少し、「B4ーバランス勝負」についての競技説明をさせていただきます。昨年もポールとバランスボールを使用しましたが、今年はバージョンアップし、2本増えて4本のポールを使って、4人でバランスボールを素早く運んでいく内容です。4人はそれぞれ「健康」「人柄」「実力」「根性」を担っており、これら4つの要素を兼ね備えたクラスをめざそう、というのが2年団種目のコンセプトとなっています。どのような結果になったかについては、次号の学年団だよりでお知らせします。なお、10日の体育祭当日はお弁当が必要です。



## 2. 授業公開およびPTA総会について

14日(土)は公開授業とPTA総会の予定でしたが、中止となりました。そのため、14日(土)は休み、16日(月)は通常授業となります。また、PTA総会の資料は後日配布いたしますので、書面決議にご協力ください。

## 3. 1学期中間テストについて

19日(木)と20日(金)にテストが実施されます。今年度からは、先取り学習も始まっています。いつもとペースが違うこともあると思いますが、早く自分の学習スタイルを見つけることが、成績向上のカギです。学習の仕方の工夫として、夜遅くまで取り組む夜型の学習だけでなく、朝1時間くらい早く起きて取り組む朝型の学習も一つの方法です。様々な方法を試し、良い結果につなげてほしいと思います。19日は国語、社会、20日は英語、数学、理科がテスト科目となっています。

## 4. 遠足について

25日(水)に遠足を予定しており、行先は愛媛県総合科学博物館となっています。科学技術に関する正しい知識を深め、宇宙や地球、生命を考える契機としてほしいと思います。新しいクラスでの初めての県外活動です。集団の一員としての自覚を持つ大切な行事でもあります。仲間づくりを行いながら、より良い集団づくりを目指していきたいと思います。当日は、お弁当が必要になりますので準備をよろしくお願いします。